

COMUNICADO 11/07/2023

Estadísticas de población y pirámides de población de las zonas de salud. Año 2022.

En el año 2022, la población empadronada en Aragón aumentó un 0,004% respecto al año anterior.

Por zonas de salud, las zonas que más aumentaron de población respecto al año 2020 fueron: Báguena (6,9%), Mosqueruela (4,3%), Herrera de los Navarros (3,5%), Abiego (3,3%) y Bujaraloz (3,1%).

Y las cinco zonas de salud que disminuyeron más de población respecto del año anterior fueron: Alhama de Aragón (2,8%) y Santa Eulalia (2,4%). Y en Zaragoza capital, Madre Vedruna (2,3%) y a causa de la creación de la nueva zona de salud Barrio de Jesús, también disminuyeron Avda. Cataluña (36%) y Arrabal (31,4%).

Zonas de salud con mayor aumento y disminución de población. Aragón. Año 2022

Unidad: residentes y porcentaje.

Zonas de salud	Población 2021	Población 2022	Tasa variación anual (%)
Total Aragón (a 1 de enero)	1.326.261	1.326.351	0,004
Mayor aumento de población			
Báguena	991	1.059	6,9
Mosqueruela	964	1.005	4,3
Herrera de los Navarros	1.169	1.210	3,5
Abiego	1.171	1.210	3,3
Bujaraloz	3.186	3.285	3,1
Mayor disminución de población			
Zaragoza Capital (Avda. Cataluña)	32.384	20726	-36,0
Zaragoza Capital (Arrabal)	20.750	14.225	-31,4
Alhama de Aragón	3.238	3.146	-2,8
Santa Eulalia	1.804	1.760	-2,4
Zaragoza Capital (Madre Vedruna)	18.232	17.809	-2,3

Fuente: Estadísticas de población y pirámides de población de las zonas de salud. Instituto Aragonés de Estadística.

Para más información:

Twitter@IAEST

Suscripciones públicas del Gobierno de Aragón

IAEST / Salud/ Estadística de población y pirámides de población de las zonas de salud

